
CÂMARA MUNICIPAL DE LADÁRIO - ATA N° 5004 Aos quatro dias do mês de 
fevereiro do ano de dois mil e vinte e cinco, às dezoito horas, reuniram-se em Sessão 
Ordinária, os vereadores da 18a  Legislatura da 1a  Sessão Legislativa, no prédio da Câmara 
Municipal de Ladário, situado na Rua Corumbá, quadra 28, Centro Político-Administrativo 
Prefeito Hélio Benzi, neste município. Estiveram presentes as Senhoras e Senhores 
Vereadores: Jonil Junior Gomes Barcellos (Presidente), João Paulo Moreira Neves Pinto (1° 
Vice-Presidente), Magda Xavier Chalega (2 a Vice-Presidente), João Batista Brito (1° 
Secretário), Carlos Rogério Godoy da Matta (2° Secretário), Antônio José Ribeiro de Souza, 
Carlos Eduardo Fernandes Silva, Elizama Medina de Ávila, Josiane Braga, Paulo Henrique 
Coutinho de Araújo Chaves e Raphael Ribera de Oliveira. O Sr. Presidente iniciou a sessão 
solicitando ao Vereador Pastor João Brito (10  Secretário) a leitura de um trecho bíblico. 
Prosseguindo solicitou ao mesmo, a leitura da Ata da Sessão de Abertura dos Trabalhos 
Legislativos da ia  Sessão Legislativa da 18 a Legislatura. DOCUMENTOS RECEBIDOS 
DO EXECUTIVO: Da Secretária Municipal de Educação, Of. n° 01/2025, solicitando a 
indicação de dois vereadores, sendo um titular e um suplente, para compor a Comissão do 
Plano Municipal da Primeira Infância; Da Fundação Municipal de Turismo, Of. n° 
00 1/2025, solicitando a indicação de um vereador para fazer parte do Conselho Municipal de 
Turismo (COMTUR); Da Secretaria Municipal de Finanças, Of. n° 2/2025, solicitando 
espaço da Câmara Municipal para realizar audiência pública no dia 22 de janeiro às 9 horas; 
Da Secretaria Municipal de Saúde, Of. n° 02/2025, solicitando espaço da Câmara 
Municipal para realizar reunião de trabalho com os Agentes Comunitário do nosso município, 
no dia 23 de janeiro do corrente ano das 9h às 11h e Of. n° 007/2025, solicitando cedência da 
câmara para o dia 04/02/2025, às 8h; Do Comandante da Guarda Municipal, Of. n° 
008/2025, solicitando cedência da Câmara Municipal para o dia 21/01/2025 das 7h30 às 
11h30 e das 13h30 às 17h30 e no dia 30/01/2025, a partir das 14h; Do Ex-Secretário 
Municipal de Governo, Of. n° 45/2024, encaminhando resposta ao requerimento n° 045 e 
046/2024, autoria do vereador Pastor João Brito; Do Gabinete do Poder Executivo 
Municipal, Of. n° 051/2025, solicitando espaço da Câmara Municipal para realizar reunião 
com autoridades civis e militares e Of. n° 056/2025, encaminhando Projeto de Lei 
Complementar n° 1/2025, que altera os anexos VI e III da lei Complementar n° 139/2022, que 
dispõe sobre o reenquadramento dos cargos em comissão mencionados, adequação de valores 
e modificação de nomenclatura sem aumento de despesa e Do Ex-Prefeito, Of. n° 232/2024, 
encaminhando Veto Integral a Lei n° 1.149/2024, que concede isenção de taxas para obtenção 
de alvará de localização e funcionamento de empresas e empreendimento com 
desenvolvimento de atividade econômica de baixo risco, do município de Ladário, e dá outras 
providencias. DOCUMENTOS RECEBIDOS DE DIVERSOS: Da Vereadora 
Bernardete Tres, Requerimento solicitando afastamento do Cargo de Vereadora, para 
assumir o Cargo de Secretária Municipal de Assistência Social, ampara no artigo 21, inciso 1 
da Resolução 203/2017 e artigo 24 inciso 1 da Lei Orgânica Municipal e Do Poder Judiciário 
do Estado de Mato Grosso do Sul, Comarca de Corumbá - Vara de Fazenda Pública e de 
Registros Públicos. Mandado de Citação - Ordinário, Autos n°0801358-93.2024.8.12.0008. 
ação: Procedimento Comum Cível. Autor: Paulo Rogério Feliciano Barbosa. 
DOCUMENTOS EXPEDIDOS: Of. n° ooi a 010/2025 e Portarias n° 001 a 022/2025. 
APRESENTAÇÃO DOS TRABALHOS DOS SENHORES VEREADORES: Vereador 
Eduardo Fernandes, apresentou indicações n°001, 002, 003, 004, 005 e 007/2025; 



Vereadora Josiane Braga, apresentou indicação n° 006/2025; Vereador João Paulo, 
apresentou indicações n° 008, 009, 010, 011, 014/2025 e requerimento n° 002/2025; 
Vereador Jonil,  apresentou indicação n° 012/2025 e Projeto de Resolução n° 001/2025 da 
Mesa Diretora e  Vereadora Elizama, apresentou indicação n° 013/2025. PALAVRA 
LIVRE: O Vereador Jonil,  usando a tribuna externou que apresentou indicação direcionada 
ao Sr. Prefeito Munir Sadeq Ramunieh, com cópia à Secretária Municipal de Saúde, Sra. 
Helen Andressa, solicitando a abertura de Processo Seletivo para contratação temporária em 
caráter emergencial, afim de suprir necessidades nas áreas de Técnicos de Enfermagem, 
Enfermeiros e Agentes Comunitários de Saúde, porque em visita a vários postos de saúde se 
deparou com demanda grande de falta desses profissionais, então nada mais justo que seja 
realizado processo seletivo para atender a população com mais qualidade. A Vereadora 
Josiane Braga,  usando a tribuna comentou que a indicação apresentada ao Excelentíssimo 
Senhor Munir Sadeq Ramunieh Prefeito Municipal de Ladário/MS, com cópia a Ilustríssima 
Senhora Helen Andressa Chaparro da Silva Veadrigo, Secretária Municipal de Saúde, 
solicitando a Publicação de um novo Edital de Credenciamento de Profissionais Médicos com 
a disponibilização de novas especialidades e atualização dos valores pagos pelo Município, 
tem o objetivo de melhorar o acesso dos nossos pacientes à profissionais especialistas e 
fortalecer estrategicamente a Saúde Humanizada dentro do nosso Município. Pois é de 
conhecimento de todos a evasão e o déficit de médicos em nossa região, principalmente os 
Especialistas, sejam Cardiologistas, Oftalmologistas, Ortopedistas, Pediatras, Ginecologistas, 
Neurologistas e Psiquiatras, o que decorre da baixa remuneração hoje ofertada. O Vereador 
Pastor Brito,  usando a palavra explicou que a 12 anos a Banda de Música Acyl Barbosa está 
desativada, assim como o Projeto Semear, é a favor da educação, saúde e outras áreas 
importantes de nossa cidade, más há necessidade de saber onde foi parar os instrumentos de 
sopro e cordas desta Banda de Música e desde que entrou nesta casa de Leis levantou a 
bandeira do retomo da Banda, mas não foi atendido pelo poder executivo da administração 
passada. Então resolveu criar o projeto Flauta Pantaneira que hoje tem 25 alunos que são 
sustentados com recurso próprio, projeto esse que tem tirado das ruas do caminho das drogas 
essas crianças, papel também que era realizado pela Banda de Música Acyl Barbosa, criada 
por Lei Municipal em 2008, então não vai sossegar enquanto essa banda não for reativada, 
por isso está solicitando via requerimento informações ao Diretor do Instituto Novo Olhar, 
para que informe como foi cedido os instrumentos desta banda. DEM DO DIA: O Sr. 
Presidente  deferiu as indicações.  O Sr. Presidente colocou em votação o requerimento n° 
00 1/2025, autoria do vereador Pastor João Brito, que foi aprovado pelas Senhoras e Senhores 
Vereadores presentes.  O Sr. Presidente  colocou em votação o requerimento n° 002/2025, 
autoria do vereador João Paulo, que foi aprovado pelas Senhoras e Senhores Vereadores 
presentes.  O Sr. Presidente encaminhou para comissão pertinente o projeto de Lei 
Complementar n° 1/2025, que altera os anexos VI e III da lei Complementar n° 139/2022, que 
dispõe sobre o reenquadramento dos cargos em comissão mencionados, adequação de valores 
e modificação de nomenclatura sem aumento de despesa. Encaminhou também o Veto Total 
a Lei n° 1.149/2024. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Não houve. Nada mais havendo a tratar 
o Sr. Presidente encerrou a sessão, onde eu, João Batista Brito (1° Secretário) lavrei a presente 
Ata que vai assinada por mim e pelo Sr. Presidente.  
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